



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

BHABINKAMTIBMAS POLSEK CICURUG POLRES SUKABUMI SOSIALISASIKAN PENERIMAAN SMA TARUNA BAYANGKARA DI SMP NEGERI 3 CICURUG

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Jan 20, 2025 - 13:09



0 Akie29

*BHABINKAMTIBMAS POLSEK CICURUG POLRES SUKABUMI SOSIALISASIKAN PENERIMAAN SMA TARUNA
BAYANGKARA DI SMP NEGERI 3 CICURUG*

Cicurug, Dalam rangka meningkatkan pemahaman dan kesadaran generasi muda tentang pentingnya pendidikan dan menjauhi perilaku menyimpang, Polsek Cicurug melaksanakan program *Police Goes To School* di SMP Negeri 3 Cicurug, Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 07.30 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, Bripta Afif Fakhruddin, S.H., didampingi Aipda Irfan Maulana, S.Pd., M.H. Program ini mencakup pembinaan dan penyuluhan kepada siswa-siswi, kepala sekolah, dan dewan guru mengenai 8 Misi Asta Cita, kenakalan remaja, serta sosialisasi penerimaan SMA Taruna Bhayangkara.

Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., menyampaikan, *"Melalui program ini, kami berharap siswa-siswi lebih memahami pentingnya pendidikan, menjauhi kenakalan remaja, dan memiliki kesadaran hukum. Kami juga mendorong mereka untuk bijak menggunakan media sosial dan menjauhi hal-hal yang dapat merusak masa depan, seperti narkoba, geng motor, dan judi online."*

Dalam penyuluhan tersebut, siswa-siswi diberikan arahan mengenai bahaya kenakalan remaja, termasuk tawuran, penyalahgunaan narkoba, serta dampak negatif pernikahan dini yang berpotensi menyebabkan stunting. Tidak hanya itu, siswa juga diingatkan untuk tidak mengendarai sepeda motor sebelum memiliki SIM, sebagai bentuk ketaatan terhadap peraturan lalu lintas.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah sosialisasi penerimaan SMA Taruna Bhayangkara, yang diharapkan dapat menjadi pilihan pendidikan unggulan bagi generasi muda.

Kami juga mengimbau para guru untuk terus mendampingi siswa-siswi dalam membangun karakter dan kesadaran hukum, sehingga tercipta lingkungan sekolah yang aman dan kondusif, tambah Kapolsek.

Kegiatan ini disambut antusias oleh pihak sekolah, termasuk siswa dan dewan guru. Kepala SMP Negeri 3 Cicurug menyatakan apresiasinya kepada Polsek Cicurug atas inisiatif dan kepedulian terhadap masa depan generasi muda.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menandai komitmen Polsek Cicurug dalam menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung pendidikan di wilayah Kecamatan Cicurug.